
　当校では、「守備力」と「走力」を軸としたチーム作りをしており、練習プランを1週間ごとにチームリーダーと
打ち合わせをしながら構築していくため、効率が良く、質が高い練習を行うことができています。
　昨年秋の近畿大会では、地元の方々が試合状況を気にしていただいていたことを伺い、感謝の気持ちでいっぱ
いになりました。選手たちもそれを聞き、近畿大会で負けた翌日からも、また更に強い気持ちを持って練習に取
り組んでいます。
　引き続き、応援していただけるよう、チーム一丸となって頑張ります。

　誕生日にもらった手紙に
「甲子園に連れていきます」
という一言が添えてあり、
それをずっと信じて、みん
なと一緒に部活を頑張って
います。
　甲子園を目指して頑張っ
ているみんなの姿を一番近
くで見てきました。1秒でも
長く、夏の大会での試合を応援できたら嬉しいです。精一
杯、楽しんで、野球をやってもらえたらと思います！

野球部マネージャー 代表　藤本真央

　「いただきます！」「ごち
そうさまでした！」毎日元
気な声が聞こえてきます。
　食べることもトレーニン
グ。モリモリ食べて、夏に向
かってファイティン！

社高校 東雲寮 調理員代表　大島小百合

　6月25日から始まった「第104回全国高等学校野球選手権大会兵庫大会」。社高校の初戦は7月12日㈫ 10時から、高
砂市野球場で行われます。

　今年のチームはいい成績を残し
ていますし期待しています。
　甲子園に出たい気持ちももちろ
んあると思いますが、夏の大会で
は悔いの残らないように頑張って
ほしいなと思います。
　社高校の生徒が活躍している姿
を見たり聞いたりすることが僕自
身の励みにもなっています。
　気張らずに絶対に甲子園に出てください。応援しています。

東北楽天ゴールデンイーグルス/野球部OB(平成26年度卒) 
　辰己涼介

　社高校野球部の結果はいつも
チェックしています。特に昨年の
秋、そして今年の春のみなさんの
活躍はOBとして嬉しかったです
し、僕自身もみなさんから刺激を
もらっています。
　最後の夏、この仲間たちと一緒
に野球ができる最後の時間を噛み
しめて、そして楽しみながら、今ま
でやってきたことをグラウンドで出しきれるように頑張っ
てください。

阪神タイガース/野球部OB(平成24年度卒) 
　近本光司
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